

AVANZA OPERACIÓN DE BÚSQUEDA Y RESCATE DEL PROFESOR MALDONADO EN VAUPÉS

- Fuerza Aérea, Armada, Ejército, Policía y Defensa Civil apoyan los trabajos en el Río Mitú.
- Brasil se suma a los trabajos en la zona de influencia.
- UNGRD mantiene activos los protocolos de búsqueda y rescate.



Bogotá, 5 de marzo de 2019 (@UNGRD). Tras dos días de búsqueda del ecólogo e investigador Javier Maldonado, quien se encuentra desaparecido desde la tarde del pasado sábado 1 de marzo, cuando la embarcación en la que se desplazaba por el río Vaupés en un punto denominado Yavaraté sufrió un accidente, se mantiene activo el protocolo de búsqueda y rescate; y organismos de socorro y entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo-SNGRD trabajan en su recuperación.

En la mañana de hoy y como parte del equipo que ya se encuentra en la zona trabajando, se une a la operación de búsqueda y rescate un helicóptero Ángel de la Fuerza Aérea Colombiana de matrícula 4136 que aterrizará en los próximos minutos a Mitú con personal de la Armada Nacional y la Defensa Civil Colombiana.

Igualmente se trasladarán más botes tipo zodiac que permitirán su accionar en el agua y que reforzarán los trabajos que viene adelantando un equipo de 12 personas de la Armada Nacional que arribaron ayer desde Puerto Leguizamo, Putumayo, hasta Mitú.

Por su parte un helicóptero de la Policía Nacional está trasladando a un pelotón del Ejército Nacional hasta el perímetro de influencia en donde podría encontrarse el profesor de la Universidad Javeriana para sumarse a la operación.

En esta operación de búsqueda y rescate también se cuenta con el apoyo de un escuadrón de fuerza pública de Brasil, quienes están reforzando las labores cerca de la frontera fluvial y se está gestionando la posibilidad de un helicóptero con más personal especializado.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres- UNGRD, además de coordinar y articular con las Entidades las acciones en terreno ha mantenido permanente comunicación con familiares del profesor, así como con algunos de los investigadores que acompañaban la expedición por el río Mitú, que se encuentra en la zona del naufragio, esto con el fin de mantener una comunicación permanente y socializar las acciones que se están adelantando tanto en Colombia como desde Brasil.

Noticia en desarrollo.....